

Ergebnisprotokoll

Ortschaftsrat Dellmensingen, 17.09.2024, ORDE/2024/007

- 1 §34 BauGB (Unüberplanter Innenbereich) TEKTUR Neubau eines Carports für 2 PKW´s,
89155 Erbach-Dellmensingen, Gsteig 6, Flst. 1080

Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen

OR Koch rückte wegen Befangenheit ab.

- 2 §30 BauGB (Bebauungsplan) TEKTUR Wohnraumerweiterung über bestehenden Balkon,
89155 Erbach-Dellmensingen, In den Lüssen 31, Flst. 1301-34

Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen

Das Baugesuch wurde von Herrn Braun vorgetragen.
Der Vorsitzende rückte wegen Befangenheit ab.

- 3 Feststellung des Vorliegens von Hinderungsgründen bei den neugewählten Ortschaftsratsmitgliedern

Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen

Es wurde von seitens der Verwaltung geprüft und auch aus dem Ortschaftsrat wurden keine Hinderungsgründe vorgetragen.

Es wird einstimmig vorgeschlagen, folgenden Beschluss zu fassen:

Beschluss:

1. Sämtliche am 9. Juni 2024 gewählten Ortschaftsräte sowie deren Ersatzleute sind nach § 28 der Gemeindeordnung (GemO) wählbar.
2. Hinderungsgründe i.S. von § 29 GemO liegen nicht vor.

4 Ehrung und Verabschiedung der ausscheidenden Ortschaftsräte

Beratungsergebnis: zur Kenntnis genommen

Herr Bürgermeister Gaus bedankte sich in seiner Rede für die vergangenen 5 Jahre Gremienarbeit bei allen Ortschaftsrät*innen und ging auf die von ihnen geleistete ehrenamtliche Tätigkeit zum Wohle Dellmensingens ein. Er wies auf die wichtige Funktion des Ortschaftsrates im Gesamtgefüge der Stadt hin und bedankte sich ebenfalls für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Einige Ortschaftsräte erhielten für ihre langjährige Tätigkeit im Ortschaftsrat eine Ehrenurkunde des Gemeindetag Baden-Württemberg, eine Ehrennadel für 10 Jahre Zugehörigkeit, eine Ehrenstehle für 20, 25 und 30 Jahre Zugehörigkeit. Es erhielten alle Geehrten ein Weinpräsent der Stadt Erbach von Herrn Bürgermeister Gaus überreicht.

Geehrt wurden:

Franz Kaim für 10 Jahre

Mathias Härle für 10 Jahre

Helmut Braun für 20 Jahre

Dietmar Koch für 20 Jahre

Scherer Rudolf für 25 Jahre

Reinhard Härle für 30 Jahre

Im Anschluss hielt der Vorsitzende seine Rede. Er berichtete von seiner 30-jährigen ehrenamtlichen Tätigkeit. Es sei eine schöne und interessante Zeit gewesen, Vieles sei gut gelungen, Manches war schwierig und hat viel Zeit und Geduld gebraucht, bis es auf einen guten Weg war.

Er gab einen Rückblick über die gemeinsam umgesetzten Tätigkeiten. Er bedankte sich bei den Vereinen, der Schule, den Kindergärten, der Feuerwehr, der Verwaltung und seinen Ratsmitgliedern für die langjährige und gute Zusammenarbeit. Sein Dank galt ebenfalls allen Partnern der Ratsmitglieder, die diesen im Hintergrund den Rücken für die ehrenamtlichen Tätigkeiten freihielten.

Reinhard Härle

Ortsvorsteher